

WEB-cmara Logitech HD Webcam C615

No lo son (opinión personal)

La configuración de imagen manual se restablece después de cada reinicio. Dios sabe lo que le pasa a ella. Controladores actualizados - no ayudaron. Ahora estoy usando el último: 2.51 (compilación 13.51.823.0). No encontré una solución al problema. Diganme quién pudo solucionarlo.

Falta de enfoque automático, soporte técnico terrible, software que no funciona "software de cámara web Logitech", soporte parcial para Windows 10, desprecio por los clientes

Precio, pero no me arrepiento.

Precio, El enfoque automático se ralentiza a una distancia de más de un metro o no reacciona en absoluto. La calidad de la imagen es mala cuando se amplía. Ha pasado más de un año para complementar mi revisión. Si tiene un OC superior a Windows 7, entonces el disco con el programa no se inicia. Pero esto no es un problema en la aplicación de cámara integrada de Windows 8.1, 10, pero con configuraciones limitadas. Parece que no hay actualizaciones en el sitio web de Logitech. La cámara no vale la pena el dinero HD en la forma que está acostumbrado a ver en la televisión no lo hará. Todo está borroso con grandes ruidos, la calidad es basura. En general, no debes esperar más de una cámara de 2 megapíxeles. Muchos teléfonos emiten mucho más.

Es capaz de enfocar muy cerca de 2-3 cm, pero lo hace muy lentamente. El enfoque termina a 1,5 m, luego no enfoca en absoluto. Se bloquea.

No funciona en Amapola, aunque dice que hay soporte.

Cable corto

todo me queda bien

Full HD solo en papel

Cable USB corto. Se incluye un cable de extensión, pero puede no ser suficiente si el puerto está lejos. No es el enfoque automático más rápido ni la mejor reproducción de color, pero esto no es crítico para las conferencias

entonces no existe en principio, al menos pongo en el manual de las montañas. La tez es amarilla o verde, con bb es una completa tontería. Probablemente, necesitas sentarte a la luz del día

es difícil concentrarse. se enfoca aparentemente en el rea Vyu del video. si acercas el dedo de

lejos, no lo enfoca. Es necesario que los bordes del dedo tengan la misma distancia focal. Es decir, debe sustituir completamente la palma. Entonces genial! Bueno, todo es un poco innecesario. acabo de notarlo.

No detectado.

No toma bien distancias largas si hay mucha luz, la imagen es toda blanca.

precioel balance de blancos a veces no est correctamente "equilibrado" en modo automtico